

Der Deutsche Bundestag trauert um

Hans-Ulrich Klose

Mitglied des Deutschen Bundestages 1983 - 2013
Vorsitzender der SPD-Fraktion 1991 - 1994
Vizepräsident des Deutschen Bundestages 1994 - 1998
Vorsitzender des Auswärtigen Ausschusses
des Deutschen Bundestages 1998 - 2002

Hans-Ulrich Klose war ein besonnener Parlamentarier mit klarer Haltung, der durch seine herausragende Persönlichkeit und fachliche Expertise die politische Entwicklung unseres Landes sowie die transatlantische Wertegemeinschaft in vielen unterschiedlichen Ämtern und Funktionen maßgeblich geprägt hat.

Dem Deutschen Bundestag gehörte er von 1983 bis 2013 an.
Mit seiner Gestaltungskraft, seiner Weltoffenheit und seiner Weitsicht hat er immer wieder großen Einfluss auf wichtige Entscheidungen gehabt.

Hans-Ulrich Klose war weit über die Grenzen seiner Fraktion hinaus geachtet und beliebt.
Das galt vor allem auch für sein Wirken im Amt des Vizepräsidenten des Deutschen Bundestages, das er mit seiner hanseatischen Souveränität und Umsichtigkeit ausübte.

Der Deutsche Bundestag gedenkt seiner in Dankbarkeit,
Respekt und Anerkennung.

Bärbel Bas
Präsidentin des Deutschen Bundestages